



BUPATI BENGKALIS

SAMBUTAN BUPATI BENGKALIS PADA ACARA CAR FREE NIGHT HANGTUAH KULINER, SENI DAN BUDAYA BENGKALIS, 15 SEPTEMBER 2018

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,
SELAMAT MALAM DAN SALAM SEJAHTERA BAGI
KITA SEMUA.,**

YANG KAMI HORMATI:

- PIMPINAN DAN ANGGOTA DPRD KABUPATEN BENGKALIS;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- CAMAT BENGKALIS;
- ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN KECAMATAN BENGKALIS;
- KEPALA DESA DAN LURAH SE-KECAMATAN BENGKALIS;
- KETUA LAMR, KETUA MUI, KETUA BAZNAS, KETUA DDII KABUPATEN BENGKALIS;

- KETUA PAGUYUBAN, KETUA OKP, KETUA IKATAN, KETUA KOMUNITAS ;
- KETUA BESERTA JAJARAN ANGGOTA IKATAN PEMUDA PEMUDI HANGTUAH (IPHS) DAN SEKITARNYA;
- PANITIA PENYELENGGARA CAR FREE NIGHT HANG TUAH BENGKALIS;
- **PARA ORANG TUA KAMI, PEMUKA AGAMA, TOKOH WANITA, TOKOH MASYARAKAT, TOKOH PEMUDA, PARA SENIMAN, REKAN-REKAN MEDIA, HADIRIN, DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA;**

PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA, YANG TELAH MELIMPAHKAN RAHMAT DAN NIKMATNYA-NYA BUAT KITA SEMUA, SEHINGGA KITADAPAT HADIR UNTUK MENGIKUTISERANGKAIAN KEGIATAN PEMBUKAAN **CAR FREE NIGHT** HANGTUAH INI.

SHALAWAT DAN SALAM SENANTIASA PULA KITA SAMPAIKAN BUAT JUNJUNGAN ALAM NABI MUHAMMAD SAW DENGAN UCAPAN “**ALLAHUMMA SHALLI ‘ALA MUHAMMAD, WA’ALA ALI MUHAMMAD**”. ASSALAMUALAIKAYA RASULULLH. SEMOGA DENGAN SERING BERSHOLAWAT

KEPADANYA KITA MENDAPATKAN SAFA'AT DI YAUMIL MAHSYAR KELAK, *AAMIIN AAMIIN YA ROBBAL ALAMIN.*

BAPAK, IBU DAN HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, KAMI MEMBERIKAN UCAPAN TERIMA KASIH SERTA APRESIASI YANG SETINGGI-TINGGINYA BUAT SELURUH JAJARAN PEMUDA-PEMUDI, PARA SENIMAN DAN PANITIA PELAKSANA YANG TELAH MENGGAGAS SERTA MELAKSANAKAN MALAM BEBAS BERKENDARAAN ATAU YANG LEBIH DIKENAL DENGAN SEBUTAN ***CAR FREE NIGHT DI JALAN HANGTUAH BENGKALIS.***

SUATU KEBANGGAAN BUAT KITA SEMUA KARENA SAUDARA – SAUDARA PARA PEMUDA, PARA KOMUNITAS SENIMAN BENGKALIS, YANG MEMILIKI IDE CEMERLANG BAHKAN SENANTIASA SELALU TANGGAP. MENINGAT KEGIATAN ***CAR FREE***

NIGHT MENJADI AKTIVITAS BARU BAGI MASYARAKAT BENGKALIS.

CAR FREE NIGHT SELAIN SEBAGAI AJANG TEMPAT HIBURAN MASYARAKAT, JUGA DAPAT MEMPERERAT TALI SILATURRAHMI, JUGA NANTINYA SEBAGAI MEDIA MENYALURKAN BAKAT SENI SEKALIGUS MELAKUKAN AKSI KEMANUSIAAN UNTUK MEMBANTU SESAMA, KARENA KAMI MELIHAT ADA PERTUNJUKAN SENI DENGAN TUJUAN AMAL. INI YANG MENJADI PERHATIAN KITA SEMUA BAHWA PUTRA PUTRI DAN MASYARAKAT BENGKALIS TERNYATA MASIH MEMILIKI RASA KEPEDULIAN UNTUK DAPAT HIDUP BERBAGI BERSAMA.

BAPAK, IBU DAN HADIRIN YANG KAMI BANGGAKAN,

KAMI JUGA MELIHAT BAHWA MELALUI **CAR FREE NIGHT** INI DAPAT MENJADI TEMPAT WARGA BENGKALIS UNTUK MENIKMATI MALAM LIBURAN ATAU MALAM AKHIR PEKAN SAMBIL MEMBAWA KELUARGANYA MASING-MASING.

SELANJUTNYA KEPADA PEMUDA PEMUDI HANG TUAH, PARA KOMUNITAS SENI, PARA PENGGAGAS KAMI BERHARAP, HENDAKNYA KEGIATAN INI RUTIN DILAKUKAN KARENA KEGIATAN INI DAPAT MEMBERIKAN DAMPAK POSISITIF BAGI USAHA MIKRO KECIL DAN MENENGAH (UMKM), PARA PEDAGANG KULINER KOTA BENGKALIS UNTUK TUMBUH DAN BERKEMBANG SERTA DAPAT MENJADI SALAH SATU BENTUK HIBURAN DI TENGAH MASYARAKAT

SELANJUTNYA, KEPADA PEMUDA–PEMUDI DAN SELURUH MASYARAKAT MAUPUN PENGUNJUNG ACARA CAR FREE NIGHT INI, KAMI INGATKAN UNTUK JAGA KEKTERTIBAN DAN KEBERSAMAAN, JAGA KEBERSIHAN, DENGAN TIDAK MEMBUANG SAMPAH SEMBARANGAN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIAN YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN. KEPADA SELURUH MASYARAKAT BENGKALIS DAN

PARA PENGUNJUNG LAINNYA KAMI UCAPKAN SELAMAT MENIKMATI **CAR FREE NIGHT**.

SEMOGA ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA MERIDHOI SETIAP UPAYA DAN LANGKAH KITADALAM USAHA MEMAJUKAN SERTA MEMBANGUN KABUPATEN BENGKALIS YANG LEBIH CEMERLANG, GEMILANG DAN TERBILANG. *AAMIIN YA RABBAL 'ALAMIIN*.

**KALAU TUAN KE KELAPA PATI
JANGAN LUPA BELI BUAH KUINI
MASYARAKAT BENGKALIS BERBANGGA HATI
CAR FREE NIGHT ADA DI KOTA INI
PERGI KE MESKOM MEMANCING IKAN
DAPAT SEEKOR SI IKAN CARU
CAR FREE NIGHT HANGTUAH KITA RESMIKAN
HIBURAN MASYARAKAT BENGKALIS YANG BARU**

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIAN, MOHON MAAF ATAS SEGALA KEKURANGAN.

**WABILLAHITAUFIK WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.**

BUPATI BENGKALIS

AMRIL MUKMININ

